

ASFINAG: SAISONSTART FÜR DIE LKW-ABKEHRBÜHNEN**Lenker können mithilfe von Gerüsten die Fahrzeugdächer von Eis und Schnee befreien**

Zum zweiten Mal errichtet die ASFINAG heuer an Autobahnparkplätzen Arbeitsgerüste, die Lkw-Lenkern die Möglichkeit geben, ihre Fahrzeuge von Schnee und Eisplatten zu befreien. „Im Vorjahr war die Bereitschaft der Lenker sehr groß, diese Infrastruktur auch zu nützen. Wir hoffen, dass es heuer noch einen Zuwachs gibt und stellen uns auf vermehrte Inanspruchnahme auch ein“, so Rainer Kienreich, Geschäftsführer der ASFINAG Service GmbH. Das erstmalige Angebot im Vorjahr erwies sich als großer Erfolg, das Zusatzservice wurde stark angenommen und in Folge dadurch konnten gefährliche Situationen vermieden werden. Denn gerade bei der Durchfahrt durch einen längeren Tunnel können sich Eisplatten auf den Lkw-Dächern durch die höheren Temperaturen im Tunnel lösen und auf die Fahrbahn – im ungünstigsten Fall auf ein nachfolgendes bzw. entgegenkommendes Auto – krachen.

Je zwei Bühnen in der Steiermark und in Tirol, eine in Vorarlberg

Die Arbeitsgerüste werden heuer somit neuerlich aufgestellt – Start ist in der Steiermark auf der A 9 Pyhrn Autobahn rechtzeitig vor Wintereinbruch bei den Parkplätzen Kleintal etwa zwei Kilometer vor dem Südportal des Gleinalmtunnels (für Lkw-Lenker, die in Fahrtrichtung Vorarlpenkreuz unterwegs sind) sowie beim Parkplatz Ortnerhof, gleich nach der Mautstelle, etwa 5 Kilometer vom Nordportal (Fahrtrichtung Graz) entfernt. Beide Plätze sind eigens für Lkw reserviert, entsprechende Piktogramme (also Symbole) zeigen Lkw-Lenkern rechtzeitig davor an, dass sie auf diesen Parkplätzen geeignete Arbeitsgerüste vorfinden.

In Tirol werden die ebenfalls bereits aus dem Vorjahr bewährten Parkplätze in Vomp (eigener Lkw-Parkplatz mit 77 Stellplätzen) bzw. Kronburg entlang der A 12 Inntal Autobahn mit entsprechenden Abkehrgerüsten ausgestattet. Neu hinzu kommt eine Abkehrbühne beim Grenzübergang Hörbranz auf der A 14 Rheintal/Walgau Autobahn. Dieser Abkehrplatz am Grenzübergang Deutschland/Österreich hat eine Kapazität von bis zu 15 Lkw. Diese Bühnen werden in der ersten Novemberwoche 2011 aufgestellt.

Pilotprojekt auf Salzburg ausgeweitet

Die positiven Erfahrungen haben dazu geführt, dass die ASFINAG das Pilotprojekt auf andere Strecken ausweitet. Eine Abkehrbühne wird daher heuer erstmals auch auf der A 10 Tauern Autobahn nach dem Tauerntunnel bei Krottendorf Fahrtrichtung Villach errichtet.

Wie wichtig es ist, die Lkw-Dächer von Schnee und Eis, das sich oft während der Nachtruhe der Fahrer bildet, zu befreien, zeigen die Unfälle, die sich leider immer wieder ereignen. Im Vorjahr löste sich eine Eisplatte im Gleinalmtunnel und krachte direkt auf die Windschutzscheibe eines nachfolgenden Fahrzeugs. Der Lenker erlitt dabei Verletzungen im Gesicht.

Rückfragehinweis:

Walter Mocnik

ASFINAG Service GmbH

Pressesprecher Steiermark und Kärnten

TEL: +43(0)50 108 13827

MOB: +43 664 60108 13827

E-Mail: walter.mocnik@asfinag.at

